

27.01.2010

Postulat

von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der schulärztliche Dienst abgeschafft und die medizinische Versorgung – wie überall im Kanton – auf die Hausarztpraxen übertragen werden kann.

Begründung:

Mit dieser Auslagerung können massiv Kosten gespart werden. Es macht wenig Sinn, dass die Stadt Zürich diesen Dienst mit über 30 Stellen weiter betreibt, wenn die gleiche Leistung durch Hausärzte viel günstiger erbracht werden kann.

